



ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE EDUCACIÓN, INNOVACIÓN, CIENCIA Y TECNOLOGÍA.

Preside la sesión el Regidor José de Jesús Becerra Santiago.

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: Muy buenos días, agradezco la presencia de mis compañeros Regidores, invitados e invitadas que hoy nos acompañan.

Siendo las 11 horas con 07 minutos del martes 12 de noviembre del 2024 nos reunimos en el Salón de Ex Regidoras, para iniciar los trabajos de la segunda sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología, de conformidad con los artículos 103 y 110 al 113 del Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara, y, en mi carácter de presidente de esta Comisión Edilicia, le pido al secretario técnico se disponga a verificar la asistencia de los miembros de las comisión.

I. LISTA DE ASISTENCIA, CONSTATAción Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Claro que sí presidente.

Regidor vocal Humberto Gabriel Trujillo Jiménez.

Presente.

Regidor vocal Gabriel Vazquez Suarez.

Presente.

Regidor vocal Víctor Hugo Hernández López.

Presente.

Regidor vocal Julio César Covarrubias Mendoza.

Presente.

y el de la voz José de Jesús Becerra Santiago.

Presente.

Presidente, le informo que están presentes todos los integrantes de la comisión edilicia de Educación, Innovación Ciencia y Tecnología.



Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: Por lo tanto, existiendo quórum las decisiones que se tomen en esta sesión serán válidas y legales para el ayuntamiento.

Le pido al secretario técnico dé lectura al orden del día estipulado para esta sesión.

II. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Claro que sí presidente.

- I. Lista de asistencia, constatación y declaración de quórum legal.
- II. Lectura y aprobación del orden del día propuesto.
- III. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior, sesión ordinaria celebrada el miércoles 16 de octubre del 2024.
- IV. Presentación del plan anual de trabajo de la comisión de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología.
- V. Asuntos varios.
- VI. Clausura de los trabajos de la sesión.

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: Toda vez que ha sido desahogado el punto primero y se le ha dado lectura al orden del día propuesto para efectos de esta sesión, pregunto a las y los Regidores presentes si existe alguna observación o propuesta de modificación, ¿no?

Pongo a consideración de los miembros de la comisión manifestar en votación económica si es de aprobarse el orden del día propuesto para esta sesión.

Aprobado.

Secretario.



III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL MIÉRCOLES 16 DE OCTUBRE DEL 2024.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión ordinarias celebrada el miércoles 16 de octubre del 2024.

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: En razón a que les fue enviada digitalmente previo a esta sesión a los integrantes de la Comisión propongo la dispensa de lectura del acta de la primera sesión ordinaria, se les consulta si se tiene alguna observación con respecto a la misma...

De no ser así, les pregunto a los integrantes de la Comisión si es de aprobarse en votación económica la dispensa de lectura del acta de la sesión anterior...

...Aprobado.

Aprobada la dispensa de la lectura les pregunto si es de aprobarse el acta ya mencionada...

...Aprobado.

Le pido al secretario enuncie el siguiente punto del orden del día.

IV. PRESENTACIÓN DEL PLAN ANUAL DE TRABAJO DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, INNOVACIÓN, CIENCIA Y TECNOLOGÍA.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Presentación del plan anual de trabajo de la comisión de educación, innovación, ciencia y tecnología.

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: Procedemos a la presentación del plan el cual se les hizo llegar con su debida oportunidad a todas y todos ustedes y la idea es haberlos entregado con la intención de que participemos todos en la integración del mismo le comentaba a mis compañeros que sé que tengo la atribución de presentarlo directamente en la Secretaria General, pero me parece una cordialidad y a manera de que sé que trabajaremos de una manera muy coordinada en esta comisión con la y el coordinadora con la y los directores



Lasas generalidades del plan ¿también las conocieron los Regidores, Diego?

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Si Regidor.

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: El plan de trabajo, que ya lo tienen todos ustedes y que queremos presentarles a continuación se basa en un marco normativo del cual no nos podemos salir, que son las atribuciones de esta comisión en el nuevo código de nuestro municipio y también para no inventar el hilo negro basado en el informe presentado por el ex presidente municipal de Guadalajara, así mismo hemos recogido la narrativa de la presidenta, y hemos estado pendiente de cuáles son las señales que ella manda en materia de educación y de alguna manera lo que este plan recoge es nuestra obligación de acuerdo al marco normativo que es prácticamente coordinarnos con ustedes, promover mejoras en cada una de las estructuras y entidades que dependen de sus coordinaciones y sus direcciones; pero queremos partir de un diagnóstico de la mano de ustedes.

Este nuevo código nos obliga a de manera conjunta, partiendo no de cero, pero sí, me gustaría saber cuál es el estado que guarda cada una de las instancias que tienen que ver con esta comisión y con la idea de vincular, no me puedo quitar la camiseta de la Universidad, la idea de invitarlas, invitarlos, incluso más adelante me gustaría que nos aclararan algunas dudas que surgen justamente a partir del nuevo código pero la idea es, que ustedes que ya conocieron el plan propuesto, no sé si tengan alguna propuesta, observación en ese sentido, quieren que de alguna manera general lo revisemos, darle una lectura completa nos implicaría mayor tiempo, y creo que las y los directores tienen más agenda, espero simplemente que el plan cumpla con lo que ustedes esperan de nosotros para poder coadyubar para que su trabajo llegue a buen término de la mano claro está de la visión de nuestra presidenta, darle continuidad a lo que se ha hecho bien y lo que se ha venido haciendo en el municipio.

De manera muy general, yo platicaba por ejemplo con Samuel, que por ejemplo la Dirección de Innovación es regularmente la encargada de darle mantenimiento al hardware al software y que para eso la han venido utilizando, sin embargo yo veo un gran potencial en esta Dirección Samuel, para que el municipio preste servicios, si bien es cierto que Guadalajara es un municipio reconocido en materia de servicios digitales, eso hay que irlo actualizando día con día, considero que la inteligencia artificial es un reto para todos, y aplicarla en los servicios municipales va a ser una buena área de oportunidad y lo mismo con la Dirección de Educación, por cierto me disculpo por no poder haber ido al festejo del aniversario de las escuelas pero también la idea es ver como las apoyamos, por ahí viene una línea de acción en donde se busca que generemos convenios de colaboración con la Universidad de Guadalajara u otras



instituciones para que sus egresados tengan actualización permanente y también platicábamos de la escuela de robótica, que esta operando en una de las colmenas que está en Oblatos, pero esa es justamente una de la cosas que no nos queda muy claro en el nuevo código de quien va a ser, o quien la va a coordinar, pero la idea también, y ya lo platicamos con el Rector del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías es hacer un convenio para que ustedes acuerden lo que se vaya a hacer para vincularlos, para que sepan que ya estamos tocando las puertas correspondientes.

Por supuesto que nos preocupa el tema particular de Seguridad, ya lo platicamos con la Presidenta, con el Secretario sobre el entorno de los planteles educativos, públicos en general, ya a nivel básico sabemos que existe un programa de escuela segura y la idea es implementarlo también en niveles de educación media superior y superior en cada una de las escuelas e instituciones que estén en el municipio retomando lo que se ha venido haciendo por parte de la Universidad de Guadalajara con el programa de Senderos seguros, y en ese sentido buscar que se institucionalice, ya tenemos en educación básica y media básica y ahora también buscar se tenga en educación media superior y superior en las escuelas e instituciones públicas que estén en nuestro municipio, son en general alguna de las líneas de acción que tenemos en nuestro plan, son en total 18 ejes o líneas de acción que queremos implementar todas insisto, alineadas a la normativa del código, alineadas a lo que fue el último informe del anterior presidente Municipal y apegadas a la narrativa de la presidenta, y la idea de platicarles, es que ustedes que tienen mayor comunicación con ella ver como les podemos ayudar y por subsecuente ayudar a ella para que aterricemos cual va a ser la estrategia de educación y capacitación que queremos implementar.

Conmigo van a contar para todo lo que signifique un beneficio para las y los ciudadanos de Guadalajara conmigo van a contar, ese sería el mensaje para la presidenta, sepan que estamos aquí para colaborar.

Antes de pasar a asuntos varios someter a votación económica la aprobación del Plan Anual de trabajo 2025 de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología.

Aprobado por unanimidad.

V. ASUNTOS VARIOS.

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: Les pregunto si alguien tiene algún comentario o tema a tratar.



Regidor Vocal Humberto Gabriel Trujillo Jiménez: Si buenos días, primero que nada, Regidor una felicitación y muchas gracias, creo que cuentas también con nuestro apoyo en lo general para la implementación y el desahogo de esta comisión, que creo yo que aparte de cuestiones vital en educación y tecnología, has señalado de manera acertada algunas cuestiones de corrección que nosotros también te podemos ayudar en las cuestiones de la regiduría y como comisión para trabajar.

El segundo punto creo que importantísimo, voy a ser breve que también está impreso en el plan de trabajo que es fundamental es la colaboración con otras instituciones, al final en términos municipales y nuestras atribuciones como educación, no es que sea menor, al contrario creo que son muy amplias, pero es fundamental la cuestión de la colaboración tanto con la Universidad de Guadalajara, nuestra universidad pública, como con otras instituciones en específico que nos van a permitir todas estas acciones del plan, desahogarla de la mejor manera, mediante nuestros directores y coordinadores que creo que están en la disposición para lograrlo, entonces creo que esa es la segunda palabra clave, coordinación y ya también nuestro coordinador nos habló del enfoque que se le quiere dar y creo que estamos en sintonía también para cualquier cosa Regidor cualquier apoyo y la última y no menos importante creo que no tenemos que dejar de lado es la cuestión de la tecnología, lo que aquí tenemos, Guadalajara es la capital de la tecnología no solo en cuestión estatal sino también a nivel nacional, hay que tomarlo no solo como discurso, sino como un hecho y algo que me llamó mucha la atención y aprovechado que aquí está el encargado de robótica que creo que está en las colmenas, que aquí fue mencionado y no lo conocía, voy admitirlo de manera personal, entonces insisto, aunque las atribuciones o alguien pudiera decir que el municipio no tiene muchas atribuciones en la cuestión educativa, seguimos siendo la primer ventada hacia la población y en segundo término, necesitamos esta colaboración, que propone aquí el Regidor como uno de los ejes del plan de trabajo y me atrevo hablar, cuentas conmigo, con mi apoyo, con el apoyo también de nuestro regidores para sacar cualquier adecuación y ponernos a trabajar en esas precisiones, que parecieran aisladas pero que si hay que incorporar y empezar a trabajarlas cuando el presidente de la comisión nos lo indique, muchas gracias y felicidades regidor.

Regidor Vocal Gabriel Vazquez Suarez: Si me lo permite Regidor, agradecerles a todos y a todas las que estuvieron aquí presentes, decirte regidor que cuentas con los vocales, que somos cada uno de los regidores que estamos aquí, decirte que cuentas con el apoyo para realizar mesas de trabajo y de acuerdo a los resultados de la mesa de trabajo y en coordinación con las directoras y directores pues estaremos realizando lo más seguro, iniciativas que puedas presentar y que podamos impulsar todos juntos, porque al final de cuentas de eso se trata, de trabajar en conjunto para cuidar a nuestra Guadalajara, cuidar a las ciudadanas a los



ciudadanos de esta comisión tan hermosa que es educación, innovación, ciencia y tecnología, es un auge que se está dando en todo el mundo e impulsarlo desde el ayuntamiento de Guadalajara pues sería un honor para mí y el acompañarlos a cada uno de todos ustedes, decirte que cuentas con todo mi apoyo y estaremos trabajando en conjunto para impulsar estas iniciativas que van a en favor de nuestro municipio, bueno muchas gracias.

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: Muchas gracias Regidor Gabriel

Directora Ana Gabriela Velasco García: Regidor primero felicidades por el trabajo realizado y solamente me gustaría comentar que los modelos de las colmenas con las academias municipales son diferentes, por ejemplo en las academias municipales no cuentan con el tema psicológico, los comedores comunitarios y algunos talleres como ballet, salsa y danza, que para mí, es como lo más valioso que tienen las colmenas, las colmenas están ubicadas en lugares estratégicos, donde tenemos alto índice de violencia y a parte que todas las y los usuarios vayan a alguna de los talleres o clases que tenemos, se le da un seguimiento a los temas que traen, en los comedores comunitarios no es solamente darles la comida sino platicar con ellos, ver las necesidad que tienen e invitarlos a las clases que tenemos y al tema de psicología también se estudia cada uno de los casos, cosa muy diferente que se hace lo mejor en las academias municipales, sí compartimos muchísimas cosas como los talles que tenemos también de carpintería y bueno el tema de robótica, lo tenemos actualmente en la colmena de rancho nuevo pero queremos que para el siguiente año si poderlo tener en otras colmenas, porque sin duda es de lo más exitoso que tenemos en esa colmena, pero cada una de las colmenas tiene su particularidad, depende de su población que exista, por ejemplo en la de san juan de dios, ahí la mayoría de los usuarios son niños entonces lo que funciona muchísimo son todos los talleres infantiles, la ludoteca y demás, en la colmena de balcones del cuatro ahí lo que más nos han pedido es el tema del deporte por las canchas y demás.

A mí me gustaría mucho invitarles a que como regidores nos acompañaran a algunos recorridos para conocer cada una de las colmenas y que vean como pueden ustedes ayudarnos a que cada vez crezcan y tengamos más atractivos para toda la población, muchas gracias.

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: Gracias Directora, justo por lo que comentaba Marco, creo sí hay mucho material para ir de la mano en esta comisión, no vamos a competir con la educación básica

Directora Ana Gabriela Velasco García: Justo los convenido de colaboración que actualmente tenemos y que queremos que existan con las instituciones pues usted nos podría ayudar muchísimo, porque todas las personas que van a hacer su servicio tienen un contacto



directo con todas las usuarias y los usuarios y a nosotros pues eso nos ayuda a que la chamba se haga de la mejor manera

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: Adelante coordinador.

Coordinador Marco Sebastián Ocegueda Sánchez: A mí solo me gustaría hacer una aclaración, que nosotros en la coordinación tenemos una dirección también de nueva creación que se llama innovación social, que está más enfocada a todas las iniciativas dinámicas que suceden en las colonias, que suceden inclusive sin la necesidad de tener una organización, es decir de manera informal y hasta temporales, es decir tienen un problema se organizan innova o solucionan y a lo mejor valdría la pena también poderse los presentar más adelante lo que hacemos , no está muy enfocado en la tecnología , es decir nosotros lo que significamos en esta dirección , como le hacemos para resolver problemas de manera innovadora, entonces si la tecnología, la educación, los procesos formales sirven para resolver los problemas que tienen las comunidades es bienvenida pero a lo mejor, muchas de estas innovaciones pueden ser personas sentándose para entender el problema que están compartiendo, personas que acudan a determinado expertos para conocer lo que está pasando, entonces, con gusto me gustaría platicarle en una sesión más adelante lo que hacemos y el programa que tenemos pero básicamente vamos rescatando, en este mes y cachito que llevamos, hemos rescatado casi doce iniciativas de los vecinos que se han acercado y que nos han dicho, oigan nosotros estamos haciendo un parque o un jardincito geo ecológicos, entonces lo que hacen es que esas plantas utilizadas filtran el agua y sustraen los metales pesados de la bajada de agua de la lluvia, entonces son ejercicios que valdría la pena sí reconocer y hay ejercicios que son solo para resolver ciertas problemáticas, entonces con gusto se los podemos presentar para que lo tengan en cuenta, obviamente no todo está relacionado con la tecnología.

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: Con gusto, en toda la disposición

Director Miguel Ángel Casillas Trejo: Gracias, bueno también me gustaría ser breve pero también es importante primero felicitarlos pro el trabajo regidor, regidores a todos los que llevan la comisión, lo hemos venido ya construyendo a través de la coordinación de Krystal Zavala y de todo el equipo, creo que es una comisión como bien se comenta y como lo comentamos aquí todos de mucho impacto social, que además con esta lógica y con esta ideología de nuestra Presidenta en esta administración, que es nuestra ideología de la corresponsabilidad, tenemos una gran oportunidad de incidir en las comunidades educativas no solo de educación básica y ese es el comentario que me gustaría que viéramos como este panorama, creo que es importante que este tipo de reuniones las sigamos teniendo, quizás también en lo corto y que busquemos estos espacios porque creo que aquí lo más importante,



lo comentaba aquí el regidor, es el trabajo transversal que hagamos desde todas las dependencias, o que veamos esta comisión desde con un enfoque global de lo que representamos como educación, como innovación, como tecnología, como cultura pero también que tengamos esta visión de que si nos articulamos bien, si tenemos este enfoque formativo que es el que buscamos, donde fomentemos la corresponsabilidad con la ciudadanía en general, creo que ese va ser el éxito que podamos lograr si lo hacemos así, pongo un ejemplo muy concreto, nosotros tenemos un programa que ahorita lo mencionaban o varios programas que tratan de abatir el rezago educativo, entonces esta lógica rescatar a gente que están en situación de calle y que les damos herramientas para la alfabetización por ejemplo o para la profesionalización tenemos que darles seguimiento y darles una oferta para que puedan trabajar o incluirse en el programa de academias municipales y en colmenas por supuesto, entonces estamos rescatando una persona que cuando iniciamos la administración no sabía leer ni escribir y probablemente cuando termine nuestra administración tenga una profesión ya y esté insertado laboralmente y que sea parte de esta construcción de comunidad y que me parece que hoy que estamos aquí dos coordinaciones pues somos unos cuantos de los que podemos estar involucrados en una agenda si la construimos con esta visión que me alegra muchísimo escuchar que todos tenemos, entonces decir simplemente que de nuestra parte, de la coordinación de construcción de comunidad, como de la dirección de educación estamos en esa misma sintonía y que vamos a construir con cada uno de ustedes, muchas gracias

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: Gracias Director

Regidor Vocal Víctor Hugo Hernández López: Bueno días a todos y ahora sí que me emociona estar escuchando a cada uno de ustedes porque nos enriquece muchísimo el poder hacer esta mesa de trabajo más productiva y algo que yo he estado visualizando que cada uno podemos estar aportando cierta información, para hacer más enriquecedor este plan de trabajo, algo que yo propongo es poderle dar seguimiento a toda esta información y si me lo permiten el presidente de esta comisión en el cual me enorgullece ser parte de ella, poder coordinarnos, colaborar en conjunto, para que todas estas aportaciones y visiones podamos aprovecharlas para bien de la ciudadanía que nos está cuidando, en hora buena.

Director Samuel González Loza: Bien pues, en verdad celebrar lo que es administrativa, creemos el que, si bien están haciendo una colaboración muy interesante, como tú lo decías al principio en el tema de innovación, la innovación no solo es una actualización de los sistemas y nosotros la tenemos en dos sentidos la ciudadanía pero también en la parte administrativa, creemos que si comenzamos una simplificación podemos tener tiempos más significativos que nos permitan ser más eficientes y con ello detonar cuestiones de mayor impacto, entonces se



me hace super bien y creo que valdría mucho la pena hacer énfasis en la parte de simplificación administrativa, muchas gracias

Director Carlos Reyes Padilla: Gracias regidor, primero agradecerles la invitación, felicitarlos por el trabajo pero también por el interés que están mostrando para coadyuvar el trabajo de las coordinaciones y pues en todo el entorno, yo no quiero ser repetitivo, ya mis compañeros ya dijeron mucho, es una realidad que estamos en la misma línea y eso para mí es un gusto y para la coordinación, los trabajos que estamos haciendo en las academias junto a la coordinación de cuidemos Guadalajara, es eso es justamente un trabajo de corresponsabilidad social a eso estamos llamados y esa es nuestra virtud de trabajo en este ayuntamiento y son las directrices de nuestra Presidenta y creo que vamos por buen camino obviamente si se necesita el apoyo de la comisión eso es una realidad, pero estoy seguro que vamos a llegar a buen puerto todos trabajando de la mano, en las academias estamos todos muy comprometidos con el trabajo corresponsable, tratando de innovar también los cursos y talleres con una nueva oferta académica el próximo año, dentro de las academias tenemos tres academias municipales con centro de emprendimiento de la mujer y queremos tener otras tres más y así sucesivamente buscamos que las academias tengan ese sentido de empoderamiento y obviamente dar un acompañamiento de principio a fin nuestros alumnos entre otros beneficios que puedan llegar a tener, el trabajo corresponsal lo hacemos también con las direcciones o las diferentes áreas del Ayuntamiento de Guadalajara, también como lo hace colmenas también tratamos de salir a las universidades porque también tenemos que hacer acuerdos para beneficiar a nuestros usuarios que son más de 27 mil, entonces quiero felicitarle y agradecerle la invitación, para todos mis compañeros que están presentes porque mostraron el interés de caminar en el mismo sentido y obviamente seguir cuidando Guadalajara, gracias.

Regidor Presidente José de Jesús Becerra Santiago: No, al contrario, gracias a ustedes y quedamos emplazados para poderle dar seguimiento a sus proyectos a su plan de trabajo, ya por coordinación por separado, aunque transversalmente sabemos que hay muchas coincidencias, creo que cuando ustedes lo decían lo platicaremos los regidores y en cada una de sus comisiones y si así lo deciden que presenten su plan de trabajo y poderles convocar, la idea era provocar este encuentro entre las áreas involucradas con los servicios educativos y la verdad como lo han comentado quienes forman parte de esta comisión, la función de educar, si educamos a una persona con educación y con innovación podemos estar cambiando la calidad de vida de esa persona, muy bonita esta comisión de mi parte toda la intención de seguir trabajando con ustedes de la mano y por supuesto que sus proyectos sean considerados en el presupuesto, se harán los análisis que se tengan que hacer pero estaremos al pendiente con nuestra voz en cada una de las sesiones donde se discutan vamos a impulsar



por todas las gestiones que se tengan que hacer, si no hay más que quiera hacer uso de la VOZ

VI. CLAUSURA DE LOS TRABAJOS DE LA SESIÓN.

No habiendo pues otro asunto a tratar, terminando el punto de asuntos varios, procedemos a la clausura de esta sesión agradezco la asistencia de todas y todos ustedes. Siendo las 11 horas con 47 minutos del día 12 de noviembre del 2024, se dan por clausurados los trabajos de la segunda sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y tecnología. Muchas Gracias.

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE EDUCACIÓN, INNOVACIÓN, CIENCIA Y TECNOLOGÍA.

Regidor José de Jesús Becerra Santiago.
Presidente de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología.

Regidor Gabriel Vazquez Suarez.
Vocal de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología.

Regidor Víctor Hugo Hernández López.
Vocal de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología.



► **Unidad de
Sala Edilicia**

Segunda Acta de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología; sesión ordinaria celebrada el martes 12 de noviembre del 2024 a las 11:00 horas en el "Salón de Ex regidoras" del Ayuntamiento de Guadalajara.

Regidor Julio César Covarrubias Mendoza.

Vocal de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología.

Regidor Humberto Gabriel Trujillo Jiménez.

Vocal de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología.